Xóchitl: no me rajo, estoy lista para 256 ataques

Acataré la decisión de la UNAM; si me quita el título de Ingeniera en Computación, presentaré un nuevo trabajo, dice

VÍCTOR GAMBOA

-nacion@eluniversal.com.mx

Tras reconocer fallas en su trabajo para la titulación por la Facultad de Ingeniería de la UNAM al omitir las referencias de los autores de varios de los textos que incluyó en su informe, la senadora Xóchitl Gálvez afirmó que acatará lo que resuelva la Máxima Casa de Estudios, que ya revisa el caso.

Entrevistada durante su visita a Durango, la responsable de la construcción del Frente Amplio por México (FAM) dijo que no opondrá resistencia alguna a la decisión que tomen las autoridades universitarias, pero denunció que este asunto está siendo utilizado por sus adversarios con fines políticos.

"Que sea la UNAM la que defina y yo acataré lo que la UNAM decidida, o sea, no opondré ninguna resistencia", recalcó.

"Si la UNAM considera retirarme el título lo acataré y presentaré un nuevo trabajo y ahora sí cuidando todos los detalles", adelantó.

Reconoció que no puso referencias "y muchas de esas referencias son técnicas, porque lo que yo presenté fue un trabajo, un informe final sobre la instalación, o sea, hay dos maneras de titularte: con un trabajo teórico, que es un invento tuyo, que tú lo planteas como innovador tuyo, o con experiencia profesional".

Explicó que ella se tituló con experiencia de tres casos prácticos, de tres edificios que hizo, y subrayó que en ese documento hay referencias, "que es a donde yo no pongo la fuente, algunas por ejemplo, yo las había publicado hace tiempo, todavía no tengo claro cuál, pero en ese sentido acataré lo que la UNAM diga", insistió.

Gálvez Ruiz indicó que sus adversarios utilizan este tema con un fin político para atacarla, mientras que a su oponente de Morena no la cuestionan por temas como el desplome de la Línea 12 del Metro, donde fallecieron 26 personas, y el derrumbe del Colegio Rébsamen, que causó la muerte a 19 menores.

En un video que subió a redes sociales, aseguró que no se raja y anunció que si la UNAM le cancela su titulación volverá a presentar su informe de experiencia laboral para obtener el título.

"No me asusto ni me rajo, ya han querido demoler mi casa, ya dijeron que no soy indígena, que no soy empresaria, que no vendí gelatinas, ahora que no soy ingeniera, mañana van a decir que no soy mujer, porque huevos tengo, y vaya que muchos. Sigan, estoy lista para 256 ataques más", bromeó con referencia a

los días que faltan para las elecciones presidenciales de 2024.

En su visita en Durango, Gálvez Ruiz durmió en casa de la familia Quiñones Nava, que le abrió las puertas y compartió con ella los alimentos. "Comimos caldillo y pozole", presumió la panista.

XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

Aspirante presidencial del FAM

"Al final lo están usando con fines políticos, ya que me están esculcando creo que todo, pero está bien, porque creo que eso jala también"



EL UNIVERSAL



Xóchitl Gálvez Ruiz realizó una visita a Durango y se reunió con empresarios simpatizantes.

